

ANFRAGE

an

Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. Dezember 2023** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Graz, am 14. Dezember 2023

Betreff: <u>Lärmbelästigung durch "Skater"</u>

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Anfang des Jahres kam es um den Kaiser-Josef-Platz zu Aufregungen um Lärmbelästigung durch Skater, die mit Sprüngen und Tricks eine für Bewohner und Besucher enorm belastende Lautstärke erreichen.

Als Maßnahme wurden damals Plakate mit dem Hinweis auf Spielregeln angebracht. Nun ist es auf Grund der kalten Jahreszeit etwas ruhiger geworden und ist es an der Zeit ein Fazit aus den vergangenen Monaten zu ziehen.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

- 1. Wie viele Beschwerden gab im laufenden Jahr über Skateboard /Stunt Scooter?
- 2. Welche Maßnahmen sind noch geplant?